

# Alerta roja en el Golfo de Urabá por fuertes vientos y oleaje

1 Feb 2018 - 10:49 Am



Por:  
RCN Radio



Foto referencia transporte pasajeros Golfo de Urabá/Cortesía Dapard

**Vientos con velocidades de hasta 56 kilómetros por hora y olas de 1.5 metros se presentan en altamar del Golfo de Urabá, por lo que el Dapard emitió una alerta roja.**

Según el Departamento de Prevención del Riesgo de Antioquia, en las zonas costeras los vientos podrían alcanzar los quince kilómetros por hora. Por lo que **sugiere a los habitantes de estos territorios y a los usuarios de las pequeñas embarcaciones consultar en las capitanías de puerto antes de zarpar.**

El capitán del Puerto de Turbo, Juan Manuel Uricoechea, informó que por ahora **no hay ninguna restricción a la navegabilidad en el Golfo de Urabá**, pero sí se debe tener en cuenta que en altamar hay condiciones anormales para los que piensan recorrer hacia otras costas.

En el Golfo de Urabá también **persiste una alerta naranja por las condiciones climáticas que han elevado los niveles del río Atrato**, sobre todo en el municipio de Vigía del Fuerte.